## 3年生 吉田真菜さん

## 國學院大学主催「地域の伝承文化に学ぶ」コンテストで

## 地域文化研究部門(個人) 優秀賞受賞

3年生の吉田真菜さんが3年間継続して調査し、書きあげた論文 『続編 祖父江の虫送りを追って~三年間の参加で感じたこと~』 が、國學院大学主催の第12回「地域の伝承文化に学ぶ」コンテス トの地域文化研究部門(個人)で優秀賞に選ばれました。

この論文は昨年の最優秀賞・折口信夫賞に選ばれた『祖父江の虫送りを追って~二年の調査で分かったこと』の続編で、長期に渡った継続的な調査が認められての連続受賞でした。

12月4日(日)に國學院大学での表彰式に参加してきました。







## 表彰式で国立歴史民俗博物館名誉教授の常光徹教授から

「これは昨年の続編でもあるが、昨年との行事内容の違いを四点ほど指摘をしています。これは3年間行事に参加し見てきたという蓄積があったからこそ初めてできることであって大きな成果と言える。・・・長い歴史の中で常に変化をしながら行事という物が受け継がれてきたという実感がきちんと述べられている。」

と言う内容の御高評をいただきました。